

五穀豊穣・無病息災を祈願して

四社神社里神楽

春の陽気を思わせる晴天の中、1月15日屋形・四社神社で神楽保存会のみなさんが、今年一年の五穀豊穣と地域の方々の無病息災を祈って『里神楽』を奉納しました。

元禄年間（1688～1704）に始められたと言われるこの伝統の舞を、カメラに収めようとする見物人で境内は賑わいました。



ミニ門松作り教室

お正月を間近にひかえた、12月18日、町内の親子など48組87名が参加し、ミニ門松作りに挑戦しました。

当日は、大変寒く強風も吹いたため、会場を海洋センター体育館に変更し、講師の指導のもと青少年相談員や子ども会役員のみなさんの協力もあり、約2時間後には手づくりミニ門松の出来上がり。ミニとは、いっても出来ばえは、なかなか見事なものにそれぞれが、ご満悦。各家庭の門前に飾られ、家族と一緒に新しい年を迎えたことでしょう。



▲牛島監督（右）より寄付を頂く、伊藤収入役（左）

12月19日、カレドニアンゴルフクラブ（横芝町長倉）で、プロ野球横浜ベイスターズの「牛島監督を応援する会」159名の皆さんがチャリティーゴルフコンペを開催しました。当日は、快晴ながら風も強く大変寒い日となりましたが、牛島監督の希望により福祉事業に役立ててくださいと、心温まる寄付（15万2500円）を横芝町に頂きました。

大切に使わせていただきます。有難うございました。

**牛島監督を応援する会が
チャリティーゴルフ**